



Francisca Sanz es la nueva presidenta de la Multigremial de Los Lagos

En una reunión celebrada en el Hotel Bellavista de Puerto Varas; la Multigremial de Los Lagos, organización que reúne a las principales actividades económicas de la región y que representa a 150 mil personas aproximadamente, renovó su directorio para el período 2024-2026, el que, a contar de ahora, liderará la ingeniero civil y past president de la Cámara Chilena de la Construcción, Delegación Puerto Montt, Francisca Sanz.

El directorio además lo in-

tegran Rodrigo Mardones de Agrolanquihue, como vicepresidente; Héctor Henríquez de Armasur, como vicepresidente tesoroero y Mónica Carrasco, de la Corporación de Cultura y Turismo de Puerto Varas, como secretaria.

Esta multigremial, recuerdan sus impulsores, surgió en medio de la pandemia, con la misión de "impactar de manera positiva en el entorno, siendo facilitadores de acuerdos público-privados; estimulando el diálogo constructivo basado en evidencia científi-

ca y articulando acciones que aporten a la descentralización y al desarrollo urbano y rural del sur de Chile".

Joaquín Biewer, de Sago, fue el encargado de velar por el normal desarrollo del acto, como presidente de la comisión interna de elecciones; y en la ocasión se procedió además a conformar la Comisión Revisora de Cuentas y la de Ética.

La primera quedó integrada por Anita Jans de Aproleche, Patricio Ampuero de la Cámara de Comercio, Servi-

cios y Turismo de Puerto Montt y por Juan Luis Amenábar del Consejo del Salmón.

La sesión del directorio partió con la cuenta del presidente saliente, Héctor Henríquez; quien detalló las acciones desarrolladas durante estos poco más de tres años de gestión, las que buscaron siempre ser protagonistas del desarrollo económico y social del sur austral, de la mano de prácticas productivas sostenibles, y cuidando el medio ambiente y los recursos naturales.



FRANCISCA SANZ ES INGENIERO CIVIL DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA.

CEDIDA